



 67 | STRASBOURG

## Au Millésime fête ses 40 ans

Le célèbre caviste strasbourgeois Au Millésime a fêté ses 40 ans en organisant avec ses partenaires un salon viticole à Schiltigheim, début novembre. D'une boutique, l'entreprise est passée à trois désormais, sans compter la vente online. L'actuel directeur (depuis 1996), Michel Falck, revendique aussi dans son équipe 20 étoiles. Tous ont d'abord travaillé dans des restaurants étoilés, pendant plusieurs années.

De cette forte expérience, Au Millésime propose désormais une expertise en accords mets-vins, pour ses clients particuliers, mais aussi professionnels. Et Michel Falck souhaite développer encore cette activité avec les restaurateurs, lui qui a collaboré



Michel Falck dirige depuis bientôt vingt ans Au Millésime

avec Émile Jung (Au Crocodile, jusqu'en 2009) et travaille encore régulièrement avec Côté Lac, La Source des Sens et l'actuel seul triple étoilé de la région, l'Auberge de l'11, à Illhaeusern. ♦